
Generalversammlung der SG Schwarz-Weiß Blankenau 1932 e.V.

Protokoll der  Generalversammlung von  Freitag, dem 11. Januar 2008  in der 
Gastwirtschaft Schwarzatal, Inh. R. Klein, Blankenau.

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Protokoll der letzten Generalversammlung
4. Kassenbericht
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Jahresbericht der Abteilungsleiter, Obleute, Trainer und Übungsleiter

a) Fußball, I. und II. Mannschaft
b) Jugendfußball
c) Damengymnastik I
d) Damengymnastik II
e) Seniorengymnastik

7. Tätigkeitsbericht des Vorstandes
8. Entlastung des Vorstandes 
9. Mitgliedsbeiträge
10.Veranstaltungen 2008
11.Verschiedenes

Begrüßung 

Um 19.30 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Waldemar Deigert die  Haupt- und 
Generalversammlung.
 
Besonders begrüßte er:

• Ortsvorsteher Siegfried Weber
• Ehrenvorsitzender Anton Schwarz 
• Ehrenmitglieder Otto Balzer und Rudi Schmitt 

Totenehrung

Zunächst gedachte man den gefallenen und verstorbenen Vereinsmitgliedern der 
vergangenen 75 Jahre, insbesondere des im Jahre 2007 verstorbenen Willi Schrimpf 
und des kürzlich verstorbenen Winfried Zitfeld.

Protokoll der letzten Generalversammlung

Schriftführer Christoph Hergenröder verlas das Protokoll der letzten 
Generalversammlung.



 Kassenbericht

Kassenwart Stephan Fegbeutel erstattete den Kassenbericht und erläuterte die 
gestiegenen Kosten sowie die verminderten Einnahmen. 

Bericht der Kassenprüfer

Für die beiden Kassenprüferinnen bescheinigte Helga Schwarz eine einwandfreie 
Kassenführung und bedankte sich beim Kassenwart Stephan Fegbeutel.

Jahresbericht der Abteilungsleiter, Obleute, Trainer und Übungsleiter

Der Leiter der Abteilung Fußball, Udo Brähler, berichtete in seiner 
klartextredenden Art von einem gelungenem Trainingslager zu Saisonbeginn in 
Marbach und gab bekannt, dass der Rückrundenstart am 9.3. 2008 gegen Bronnzell 
stattfindet. 
Momentan fände man sich  auf dem 7. Tabellenplatz wieder.
Diese Platzierung resultiert aus 24 Punkten in 16 Spielen.
7 Siegen standen 6 Niederlagen gegenüber, des Weiteren gab es 3 Remis.

Er dankte den Sponsoren für zwei  neue Trikotsätze und dem Vorstand und
appellierte eindringlich an alle , dass Blankenau nicht den Anteil an der 
Spielgemeinschaft mit  Stockhausen verlieren solle. Er monierte mangelnde 
Einsatzbereitschaft in einigen Belangen,  auch außerhalb des Spielfeldes. 

Ausdrückliches Lob und Dank gebühren Ansgar Pfeffer für das nicht leichte Amt des 
Obmanns der 2. Mannschaft.

Michael Deigert übernahm den Part von Otto Balzer und  verlas  die 
Torschützenrangliste, die derzeit von Patrick Scheibelhut angeführt wird.

Ansgar Pfeffer berichtete, dass die 2. Mannschaft momentan mit 23 Punkten
den 5. Platz bekleide und die Vorsaison mit 29 Punkten auf dem 10. Platz
abschloss. Er dankte dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit.

Waldemar Deigert sprach für den als Karnelvals-Adjutant abwesenden Jugendwart 
Christoph Klein und unterrichtete die Anwesenden davon, dass 
momentan 109 Jugendliche in der JSG Vorderer Vogelsberg spielen.
Der Anteil Blankenau´s beträgt 24 Kinder u. Jugendliche.
Die A-Jugend wird von Trainer Bernd Fehringer trainiert. Die D-Jugend von Patrick 
Scheibelhut.

Gerda Schrimpf, als Vertreterin von Karnevals-Prinzessin Heike Neidert, informierte 
über die Damengymnastik I, welche 35 Mitglieder stark ist  und 40 Übungseinheiten 
mit durchschnittlich 15 Teilnehmerinnen absolvierte. Weiterhin berichtete sie über 



zwei Abendwanderungen, die Teilnahme am Rosenmonatszug,  den Besuch einer 
Turnshow  und  eine Weihnachtsfeier. 

Von den Gymnastikdamen II berichtete, als Vertreterin von Gudrun Faust,
Andrea Weber.
Andrea Weber sprach von 2 Zugängen. Die somit 22 Mitglieder zählende
Gruppe absolvierte 35 Übungseinheiten  und machte eine Weihnachtsfeier.

Für die Männergymnastik sprach Manfred von Keitz.
Die 17 Mann starke Gruppe hielt 42 Übungseinheiten ab mit 8-12 Männern 
durchschnittliche Beteiligung.
Fünf  Wanderungen und eine  Radtour zeugen von regem Bewegungsdrang unter 
der Leitung  von Martin Dimmerling und Rudolf von Keitz. Natürlich gab es auch in 
dieser Gruppe eine Abschlussfeier.

Alle Gymnastikleiter u. -leiterinnen bedankten sich für die gute Zusammenarbeit  im 
Jahre 2007.  

Tätigkeitsbericht des Vorstandes

Der 1. Vorsitzende Waldemar Deigert gab seinen Tätigkeitsbericht ab. 

Die Mitgliederzahl blieb konstant. 

Im Kalenderjahr 2007 hatte man insgesamt  2 Eintritte und 5 Austritte.

Höhepunkt im Vereinsleben war das 75-jährige Jubiläumsfest an drei Tagen im 
Bürgerhaus.
Der Abend für die Jugend, der Disco-Abend war überraschend gut besucht. 
Ebenfalls der Kommersabend im vollbesetzten Bürgerhaus mit über 220 Gästen mit 
Ehrungen und  mit den Ehemaligen unter dem Motto 75 Jahre vergehen 
Freundschaft bleibt bestehen. Der Sonntag, der Familientag,  war leider nur mäßig 
besucht,  obwohl gerade für diesen Familientag einiges aufgeboten war. Neben 
Kaffee und Kuchen, spielte der Musikverein Blankenau, eine Hüpfburg war 
aufgebaut, im Bürgerhaus wurde professionelles Kinderschminken angeboten und 
ein Torwandschiessen auf einer neuen Torwand  wurde ausgetragen.

Dennoch war es ein tolles Fest mit vielen positiven Eindrücken. Die Fuldaer Zeitung 
berichtete mit der Schlagzeile:

Stehende Ovationen für Otto Balzer.

Zur finanziellen Situation des Vereins:

Die einzelnen Kosten- und Einnahmepositionen wurden durch den  1. Vorsitzenden 
analysiert.



Sportlich:
Das interne Saisonziel auf einen einstelligen Tabellenplatz zu kommen wurde 
bislang erreicht.

Z. Zt. liegt die Mannschaft auf dem 7. Rang. Vier Plätze besser als im vergangenen 
Jahr um diese Zeit. 

Mit Jonathan Ganz hat man einen neuen Schiedsrichter. Dadurch konnte man die 
Vakanz, die durch Günther Balzer entstanden ist, da dieser aufgehört hat, aufholen.  

Bei dieser Gelegenheit dankte er dem Abteilungsleiter Udo Brähler der sich auch im 
abgelaufenen  Jahr wieder außerordentlich engagierte.
 
Ebenso dankte er den Sponsoren die tatkräftig  spendeten, sowie denjenigen die 
zwei  neue Trikotsätze gestiftet haben.

Erstmals ist die SG im Internet präsent. Unter der Homepage. www. sgblankenau. de 
kann  das Aktuellste des Vereins eingesehen werden. Die Homepage wurde 
eingerichtet und wird gepflegt von Mitglied Andreas Appel.

Für den  Dienst im Sportlerheim wird eine andere bessere Vorgehensweise 
eingeführt.  

An Veranstaltungen hatte die SG im vergangenen Jahr:

• Kappenabend mit dem Einzug des Dreigestirns in Sportlerheim

• Teilnahme am Rosenmontagszug durch die Gymnastikgruppen

• 75-Jahr-Feier an drei Tagen mit dem Jugendtag, dem Tag des Kommers und 
Ehemaligen und dem Familientag unter dem Motto 75 Jahre vergehen – 
Freundschaft bleibt bestehen.

• Oktoberfest

• Beteiligung  am Weihnachtsmarkt im Propsteihof (Bewirtschaftung des 
Getränkestandes)

Im vergangenen Jahr konnte man zu runden Geburtstagen persönlich gratulieren:

2 Mitglieder zum 80
4 Mitglieder zum 75.
7 Mitglieder zum 70.
2 Mitglieder zum 60.
1 Mitglied zum 50. Geburtstag

Weiterhin:
1 Hochzeit und
1 Silberhochzeit



Am Ende des Tätigkeitsberichtes bedankte er sich bei allen  die sich für die Belange 
des Vereins eingesetzt haben. In erste Linie bei den Vorstandskollegen, seinem 
Vertreter Torsten Brähler, der stets zur Stelle war, wenn er ihn benötigte, bei allen 
Trainern, Obleuten und Übungsleitern. 

Sein  Dank galt auch den Schiedsrichtern Bernd Fehringer,  Günter Balzer und 
Jonathan Ganz, sowie den Platz- und Hausmeistern Rudi Schmitt, Otto Balzer und 
Michael Deigert,  die sich unermüdlich um die Sportplatzanlage gekümmert haben. 

Entlastung des Vorstandes 

Ortsvorsteher Siegfried Weber beantragte die Entlastung des Vorstandes, die 
einstimmig erteilt wurde. Er appellierte eindringlich an die Mitglieder sich weiter zu 
engagieren und zuzupacken. 

Mitgliedsbeiträge

Der 1. Vorsitzende erläuterte nochmals die wichtigsten Kostenpunkte. Diese waren 
die Kosten für die Jugendarbeit und die Kosten für die Sportplatzpflege, hier 
insbesondere die Mäharbeiten.

Nach ausführlicher Diskussion folgte die  Versammlung nicht dem Vorschlag des 
Vorstandes für eine moderate Beitragserhöhung, sondern beschloss  eine 
darüberhinausgehende Erhöhung.

Veranstaltungen 2008
 
Folgende Veranstaltungen sind geplant:

● Freitag, dem 01.02.2008 Kappenabend im Sportlerheim 

● Rosenmontag, dem 04.02.2008 Teilnahme am Rosenmontagszug mit einem 
Wagen

● Durchführung des Hutzelfeuers am 10.02.2008

● Freitag, 30.05.2008 bis 01.06.2008 Sportfest anl. des letzten Heimspieles der 
Rückrunde gegen Niedermoos. 
Für den Freitagsabend ist eine Discoveranstaltung geplant.
Für den Samstag ist ein AH-Turnier vorgesehen. Die Einladungen an die 
Vereine sind bereits abgesandt.

● Oktoberfest

● Teilnahme am Weihnachtsmarkt im Propsteihof



Verschiedenes

Unter diesem Punkt wurde nochmals das gelungene Jubiläumsfest gelobt und einige 
Vorschläge zur Kostenreduzierung erörtert.

Um 21.40 Uhr schloss der 1. Vorsitzende Waldemar Deigert die Versammlung, 
verbunden mit den guten Wünschen für das begonnene Jahr 2008.

Vorstandskasten:

Vorsitzender
Waldemar Deigert
Stellvertreter
Torsten Brähler
Kassierer
Stephan Fegbeutel
Schriftführer
Christoph Hergenröder
Jugendwart
Christoph Klein


